



Este viernes 09 de julio de 2021, culminó la vacunación a los servidores judiciales de la provincia de Pastaza. Un total de 140 servidores fueron inoculados.

“Se ha coordinado con el Ministerio de Salud Pública de la Zona 3, y se nos ha asignado el punto de vacunación en el Coliseo de la parroquia Shell. Los servidores fueron inoculados con la vacuna Pfizer”, señaló Pablo López, Director Provincial del Consejo de la Judicatura de

Pastaza.

En una primera etapa fueron vacunados los servidores jurisdiccionales y administrativos. En la segunda etapa se incluyó a servidores de las Notarías, jueces y juezas de paz, y personal auxiliar y de seguridad del Edificio Judicial Puyo.

“Es una gestión necesaria ya que los jueces de paz también estamos en constante relación con la ciudadanía brindando nuestro servicio”, manifestó Milena Chávez, jueza de paz de la parroquia Veracruz. .

El director recalcó que además los servidores de la Fiscalía y Defensoría Pública también recibieron las dosis de la vacuna contra el COVID. “Es así que hemos cumplido con nuestros servidores, y los usuarios pueden acudir con la seguridad de que estamos protegidos; sin embargo aún mantenemos los protocolos de bioseguridad para el ingreso al edificio”, agregó.

DIRECCIÓN PROVINCIAL DE COMUNICACIÓN

□